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Aos oito dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e quatro (08/10/2024), às 18h00min, 
data esta alterada nos termos do Decreto 130/24/Executivo e Portaria 120/27/ Legislativo, sob 
Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, Secretário 
Arlindo B. Neto, na presença dos edis: José Antônio J. dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, 
Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o 
número legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, procedeu a leitu-
ra de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata (33ª sessão ordinária), 
lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Of. 152/GP/Balancete/agosto/24; Of. 
0651/24/Caixa; INDICAÇÃO 68/Mauro ao Prefeito e setor competente, viabilize estudos para que 
possa tornar “mão única de direção”, a Rua Dom Pedro I, entre as Avenidas Tancredo Neves e a 
Brasil, apenas uma quadra; PROJETO DE LEI 76/24 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRE-
DITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR EXCESSO DE ARRECADAÇÃO NO ORÇAMENTO 
VIGENTE (2.400.000,00 secretarias)”; PROJETO DE LEI Nº 77/24: “DISPÕE SOBRE A ABER-
TURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO DE DOTAÇÃO NO ORÇA-
MENTO VIGENTE (405.500,00 secretarias)”; PROJETO DE LEI 79/24 “ALTERA A LEI 908/2018 
QUE DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO E CONCESSÃO DE BENEFICIOS EVENTUAIS E 
OS CRITÉRIOS PARA CONCESSÃO NO AMBITO DO MUNICIPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE”; 
PROJETO DE LEI 80/24 “DISPOE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLE-
MENTAR POR EXCESSO DE ARRECADAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (1.199.332,26 se-
mec)”; PROJETO DE LEI 81/24 “DISPOE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ES-
PECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (1.607.938,90 semec)”; PROJETO DE LEI 82/24 “DISPOE 
SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR SUPERAVIT E CRIA 
FICHA NO ORÇAMENTO VIGENTE (166.712,32 semusa)”. PEQUENO EXPEDIENTE Vinicius 
fez cobrança a empresa Energisa sobre a falta de energia em alguns locais da cidade. Reginaldo 
falou sobre o ato da democracia realizada nas eleições municipais, agradeceu a todos que vota-
ram e confiaram em sua pessoa, que o reconduziram ao cargo de vereador. ORDEM DO DIA Pro-
jeto de Lei 76/24 aprovado o regime de urgência, em ato continuo foi aprovado em única vota-
ção, por unanimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 77/24 aprovado o regime de urgência, 
em ato continuo, foi aprovado em única votação, por unanimidade; processo simbólico; Projeto 
de Lei 82/24 aprovado o regime de urgência, em ato continuo, foi aprovado em única votação, 
por unanimidade, processo simbólico; Projetos de Lei 79, 80, 81 encaminhados ao Jurídico e 
Comissões. GRANDE EXPEDIENTE Sivair agradeceu votos recebidos na eleição e parabenizou 
aos eleitos. Mauro justificou sua proposição, agradeceu votos recebidos e parabenizou aos elei-
tos, em especial ao Prefeito e Vice. Vinicius agradeceu a Deus e aos votos recebidos para mais 
um mandato do Legislativo. Jose Antônio agradeceu pela oportunidade de concorrer ao pleito 
eleitoral e aos votos recebidos, alegou que nos seus quatro mandatos cumpriu seu dever como 
legislador, parabenizou aos eleitos e reeleitos. Serli agradeceu votos recebidos e sua gratidão 
pela reeleição, em especial a acolhida da população durante a campanha, parabenizou ao Prefei-
to e vice. Aldair saudou a todos que o apoiaram na campanha e em especial os que confiaram 
nele, estendeu gratidão aos companheiros parlamentares, desejou sucesso a todos, parabenizou 
aos novos eleitos. Jose Wilson manifestou gratidão a todos que o apoiaram e aos que confiaram 
nele para mais um mandato, elevou sua gratidão a Deus, parabenizou aos novos eleitos. Arlindo 
agradeceu a população pela votação e aos eleitos e em especial os votos recebidos, congratulou-
se com colegas vereadores pela convivência durante o mandato, parabenizou aos novos eleitos, 
agradeceu ao Presidente pelo trabalho no legislativo. Os trabalhos encontram-se registrados em 
atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos.  


